



## **Jahresbericht Dienste, Saison 2018/19**

Das Ressort Dienste darf auf eine Saison zurückblicken, die Freude macht. Denn im vergangenen Jahr wurde das «Miteinander», was im Verein so grossgeschrieben wird, weiterentwickelt. So konnten mit der Spielplangestaltung, die erneut mit grossem Einsatz von Reto Gollob übernommen wurde, sowie dem Schiedsrichterwesen, in welchem Steffi Peterer erfolgreich neue Schiedsrichter rekrutieren und junge aktive Schiedsrichtertalente begleiten, aufbauen und unterstützen konnte, einige grosse Puzzle-teile des Ressorts auf verschiedenen Schultern verteilt werden. Mit den Aufbau-, Wisch- und Abräum-einsätzen konnten wir zudem einen Teil zur erfolgreichen Saison unserer 1. Mannschaft beitragen, auch dank der Hilfe von Max Hunziker sowie diversen fleissigen Helferinnen und Helfern.

Auf diesen «Lorbeeren» auszuruhen wäre jedoch fehl am Platz. Noch immer sind wir angewiesen auf weitere Liveticker-Zeitnehmer/innen. Auch motivierte Schiedsrichter/innen sind immer willkommen, haben wir doch mit der Teilnahme im SHV-Pilotprojekt eine optimale Einstiegsmöglichkeit. Auch werden wir, gemäss neuen Weisungen des SHV, in der nächsten Saison eine leicht höhere Anzahl Schiedsrichterleistungen erbringen müssen.

Für mich persönlich bedeutete die vergangene Saison gleichzeitig meine letzte Saison im Ressort Dienste. Nach fünf Jahren darf ich das Ressort an Manuela Saputelli weitergeben, die neu im Vorstand dabei sein wird, und kann mich damit voll und ganz auf meine Tätigkeiten im Ressort Kommunikation konzentrieren.

Bereits jetzt wünsche ich Manuela in ihrer zukünftigen Tätigkeit für Handball Stäfa viel Erfolg – und vor allem viel Freude!

Marco Grendelmeier

Ressort Dienste